

HOSTELERÍA Y TURISMO LOS CERCA DE 1.200 SOCIOS DE LA PROVINCIA DECIDIRÁN ENTRE LAS TRES CANDIDATURAS QUE SE PRESENTAN



La Agrupación Provincial de Hostelería y Turismo tiene previsto elegir un nuevo presidente el próximo lunes.

La Agrupación de Hostelería elige el lunes nuevo presidente

En la Asamblea General se presentará el balance de cuentas y actividades del último año

T. Saiz
CUENCA

La Agrupación Provincial de Hostelería y Turismo celebra el próximo lunes su Asamblea General y elecciones para designar a un nuevo presidente.

Los cerca de 1.200 socios con los que cuenta la agrupación están invitados a participar en esta

elección, a la que no se presenta el actual presidente, Antonio del Pozo, y a la que concurrirán tres candidaturas: Jenni Morter, de la Posada San José; Aurelio González, del Hotel NH y Adolfo Castillejo, del restaurante San Nicolás.

Desde distintas instancias de la agrupación se ha animado a los socios a participar en este

acto, con el objetivo de que el presidente elegido sea lo más representativo posible.

Cabe recordar que el año pasado se anularon las elecciones debido a que los estatutos que las regían estaban muy obsoletos. La Agrupación Provincial de Hostelería y Turismo ha elaborado estatutos nuevos y pretende comenzar una nueva etapa

con la celebración de estas elecciones.

Por otro lado, en la Asamblea General se presentará el balance de cuentas y se analizarán las actuaciones y actividades que ha desarrollado la agrupación durante el último año.

Está previsto que la Asamblea dé comienzo a las 11.00 en el hotel NH de Cuenca.

SOCIEDAD

Curso sobre derechos de la infancia y discriminación

EL DÍA
CUENCA

Administración y expertos en el trabajo con menores discapacitados analizan la situación de discriminación de la infancia discapacitada en un curso que se llevará a cabo durante los días 5, 6, 7 y 8 de noviembre en Cuenca.

El evento formativo, organizado por Save the Children, se llevará a cabo en el Salón de Actos de la Escuela Universitaria de Magisterio de Cuenca y cuenta con el patrocinio y la colaboración de la Consejería de Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la Universidad de Castilla-La Mancha.

Bajo el título "Derechos de la Infancia y Discriminación", un grupo de expertos en el trabajo con menores discapacitados pondrán de manifiesto la situación actual de estos menores, así como las medidas llevadas a cabo por la Administración regional en este área.

El acto de inauguración correrá a cargo de José Ignacio Albertosa Fernández, vicerrector del Campus Universitario de Cuenca; Luis Carlos Sahuquillo García, director general de Servicios Sociales de la Junta de Comunidades; Martín Muelas, director de la Escuela Universitaria de Magisterio; Mariano Herraiz Gascuña, profesor titular de la Escuela de Magisterio y Juan Guilló, director del programa y miembro de Save the Children.

Prueba n.º 15 para no apadrinar un niño del Tercer Mundo.

Un pequeño gesto que puede cambiar una vida.

902 402 404



Ahora, con subida de adrenalina de serie desde 2.490.000 Ptas.*

NEON
Velocidad, fuerza, potencia... Con la gama Neon algunas palabras tienen más sentido. Cuando conduces el Neon 2.0 133 CV y el nuevo Neon 1.6 115 CV esas palabras provocan sensaciones, sentimientos que hasta ahora no has conocido. La gama Neon cambiará definitivamente tu forma de viajar. ¿Estás preparado?

www.chrysler-jeep.es

118 puntos de venta oficiales Chrysler-Jeep en España. Para más información, llama al 902 352 352. Chrysler-Jeep Iberia es el importador autorizado para distribuir los productos Chrysler y Jeep en España. *Oferta válida para Península y Baleares. Precio en euros: 14.965,2.

